
  

 

 

１１月１６日 第３回運営委員会 開催！ 

校長先生挨拶 

過日の授業参観は制限がある中での実施でしたが、保護者の皆様の 

ご協力で、無事に終了することができました。２月の授業参観では 

もう少し幅を持たせることができたらと思いますが、感染状況が 

どうなるか不明なので難しいかもしれません。 

修学旅行も無事に終了しました。行先や日程の変更、授業参観の変更等、６年生の保護者の皆様には 

お願いばかりで申し訳なかったのですが、５年生の時に何もできなかった学年なので、何とか実施できる 

よう様々な対策を講じました。小学校生活の大切な思い出になれば嬉しいです。 

新型コロナウイルス感染症の感染状況は落ち着いていますが、学校では引き続き感染予防対策をしながら

教育活動を続けていきたいと思います。 

 

  
先日 PTA 会費、行事参加補助費より、 

作家講演会と芸術鑑賞会を 

開催いたしました。開催の様子をご紹介いたします。 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

手紙では動画などが見られる QR がついているので 

お子さんからの手紙でお楽しみください！ 

Ｆ Ｕ Ｋ I Ｊ I Ｍ Ａ         2021（令和 3）年 11 月 29 日 

 Ｐ Ｔ Ａ 通 信 
  発行 運営委員会 No.２８２＜２０２１（令和３）年度 第３号＞ 

ピアニスト 根津理恵子 さん 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 27 日、今年度の芸術鑑賞会には 

ショパンコンクールファイナリストの 

ピアニスト根津理恵子さんにお越しいただき

ました。感染症対策で学年ごと１５分ずつ、 

楽曲にまつわるお話を交えながらショパンの

曲を中心にピアノ演奏をしていただきました。 

【低学年】 小犬のワルツ 革命のエチュード  

      英雄ポロネーズ 

【高学年】 幻想即興曲 左手のためのノクターン 

      英雄ポロネーズ 

 

絵本作家 くすのきしげのり さん 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 22 日、今年度の作家講演会には絵本作

家のくすのきしげのりさんをご招待し、感染

症対策にオンライン講演での開催といたしま

した。 

読み聞かせやクイズを通して講演していた

だき、楽しく素晴らしい時間となりました。 

くすのきさんから冨貴島小学校の子どもた

ちへのメッセージを添えた色紙をいただいて

います。学校校長室前に飾ってありますので、

学校へお越しの機会にはぜひご覧ください。 

  

「おこだでませんように」 

「ふくびき」 

「ともだちやもんな、ぼくら」 

「ええところ」 

「おてがみでーす！」など 

作品

紹介 

１９９３年度 市川市立冨貴島小学校 卒業生。 

東京藝術大学卒業後、ポーランド政府給費留学

生としてビドゴシチ音楽アカデミー研究科修了。 

ショパン国際ピアノコンクールにおいてファイナリ

スト名誉表彰など、数々の表彰を受ける 

作家講演会 ＆ 芸術鑑賞会 

 

12 月より、令和４年度運営委員選出のため選考委員が 

動き始めます。11 月 16 日発行で配布いたしました、 

今年度の運営委員と係の仕事紹介の内容をご理解いただき、 

 

たくさんの立候補お待ちしています！ 
 

  

       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

PTA 運営委員会では、皆様のご意見をもとに話し合い、学校運営のお手伝いをしています。 

何かお気づきの点がございましたら、「保護者の声 BOX」に投函、お子さん経由で担任の先生に 

ご提出、または Gmail（fukijimapta@gmail.com）までご意見をお寄せください。 

(※１棟職員玄関を入って左側、事務室の小窓の前に設置しております。) 

令和４年度 運営委員 選考スタート！ 

子どもたちが日々使用するトイレを良い環境にしていくため、

日頃よりトイレ清掃係や有志のボランティアの方々が清掃してく

ださっています。そのおかげで、現在は一時期に比べ随分と環境

改善されてきています！ 

 

 

 

 

これらを改善するためトイレコーティングを行います。 
 

10 月、業者の方に来ていただき、お試しで１棟２階男子便器を

１つコーティングしていただきました。 

 

そして運営委員会当日。 

運営委員メンバーでコーティングされた便器を視察後、校内中

のトイレ清掃を行い、コーティングが必要かどうか、各所トイレ

環境はどうだったかなどの意見交換を行いました。 

 

１棟と２棟の便器・床をコーティングします。 

(３棟はコーティング済) 

必要経費は 50 万円程となる見込みです。 

年内トイレコーティング決定！！ 

感染症対策

をしたい 
清掃を簡単

にしたい 
トイレに行きたく 
ないという状況 



 各委員会よりお知らせ と 学年長からの Q＆A  
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Q.オンライン授業は冬休みやインフルエンザが流行る時期にも行いますか？事前に予定が知りたいです。 

A.学級閉鎖・学年閉鎖になった場合、オンライン授業は 4年生以上が可能。冬休みは予定ありません。 

 

Q.6 年生、連絡帳が先生に届いていません。タブレット経由で連絡と統一していただけませんでしょうか。 

A.連絡方法は、子ども⇔担任は Teams、保護者⇔担任は連絡帳としています。 

 

Q.トイレ清掃ボランティア、昨年度は 2カ月に 1 回募集されていたが本年度は 9 月に募集されたきりです。 

飛び込みで入っていいのですか？今後募集をかける予定ありますか？ 

A.昨年度はトイレ清掃係がなくボランティアでお願いしていた為、募集をかけました。今年度は係がある為 

ボランティア募集はしておりませんが、緊急事態宣言が出て子どもが清掃に入れない場合は募集します。 

ですが、いつでもどなたでも大歓迎ですので有志のボランティアの方はぜひお越しい

ただき、清掃お願いいたします。                          

                            

Q.5 年生のミシンボランティアの募集がされていませんが、手伝いしたほうがよいのではないでしょうか？ 

A.10 月になってガイドラインでグループ活動や話し合い活動が可能となり、ありがたいお声ですが、 

密を避け、作品展に間に合わせるなどの理由から依頼と日程の調整が間に合いませんでした。 

  

後期号の発行に向け、6年生の個人写真の撮影を

しました。 

他にも授業風景の撮影をおこなっております。 

ご協力いただきありがとうございます。 

 

  

引き続き、トイレ清掃活動にご協力いただいて

おります。気になった点など受付にご記入いただ

きありがとうございます。学校と協力し参考にさ

せていただきます。 

また落ち葉掃き係の方には計３回の活動のう

ち、現在最後の活動を実施していただいておりま

す。 

割烹着点検は来月第 2回目の開催予定しており

ます。 

年末に近づき、皆様お忙しい日常をお過ごしの

事と思いますがどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

日頃より、登校時見守り活動にご協力いただき、

ありがとうございます。また、年 3回以上活動可

能とご回答くださった方々のご協力もあり、全日

程(令和 4年 4 月末迄)の担当配置が決まり、先日

担当表を配布させていただくことができました。 

 今後は、寒さが厳しい時間帯での活動となりま

すので、体調を崩さないようご注意の上、引き続

きご協力どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

家庭教育学級委員では、初のオンラインで

「読み聞かせアドバイス」講座を開催し、大変

ご好評いただきました。ご参加いただきありが

とうございました。 

 さて、後期の講座が決定いたしました。 

 是非ご参加お待ちしています。 

 

 

 

 

 

気になる講座がありましたら、 

下記までお問い合わせください。 

kateikyofukishima02@gmail.com 

★12/15(水) クラフト ハーバリウム講座 (対面) 

★1/12(水) 家庭教指導員講座&給食インタビュー       

(対面・オンライン) 

★2/9(水) バレトンヨガ講座 (対面) 

家庭教育学級 

広報 

保健環境 

交通安全 

 

 

 

 

 

式典当日は各教室の大画面に映像が映し出されました。 

校長先生からは、IT を駆使して冨貴島小学校の歴史に触れた子どもたちにわかりやすいお話をして

いただきました。市川市教育長は、冨貴島小学校へ足を運ばれ学校や子どもたちの様子をご覧になっ

たうえで、校内のすばらしいと感じた様子をたくさんの言葉にして子どもたちへ伝えていただきまし

た。また、芸術鑑賞会でお世話になった本校卒業生でもあるピアニストの根津理恵子さんには校歌演

奏でご出演いただき、ピアノの音色に合わせて子どもたちが校歌斉唱を行いました。５・６年生の代

表委員の子どもたちはクイズ大会を企画運営して大変盛り上げてくれました。 

 

彩りある記念誌は子どもたちが豊かな感性を存分に発揮してアンケートに応えてくれたものを掲

載しました。また、代表委員の子どもたちが「もっと知りたいみんなのフッキー履歴書」の文面を考

えたり、多くの子どもたちがスローガンを考えたりしてくれました。１棟３階に飾られている最優秀

賞スローガンの横断幕はご覧いただけましたでしょうか？ 

   

 

  

 

 などのご感想が寄せられています。 

そして記念品には宇宙プロジェクトファイル・冨貴島小学校ファイル・バンダナ・フッキーシール

が配布されています。早速、給食の時間にバンダナをランチマットで使用しているお子さんもいるよ

うです。 

ところで記念誌の題名「ふきじま」やシールの「夢」の字、あれはある方にお願いして書いていた

だきましたが、どなたが書いたものかおわかりになりますか？それは・・・校長先生です！！ 

子どもたちの輝かしい未来を願って！ 

 

🌸クラス花壇 進行中です 

先日お便りにてお知らせいたしました、 

三中 BCC クラブ活動の 

クラス花壇制作が準備進行中です。 

花壇に飾る絵の募集では、 

たくさんのご応募をいただき 

ありがとうございました。 

１２月２日には、 

３年生・５年生の花壇が 

校庭職員室前に完成予定です。 

【あとがき】だんだんと陽が沈むのが早くなり、あっという間に１２月ですね。やっと１２月と思う方

もいるかもしれません。まだまだ制限のある生活ですが、去年よりも対策をして色々と出来ることも増

えましたね。宿泊を伴う行事や、周年行事を今年は行うことができて本当に良かったです。これからど

んどん寒くなるので体調を崩さないようにしましょう。（PTA 会長 田沼） 

会計監査辞任に関するお知らせ 
令和 3 年 11 月 10 日付けをもって、 

下記の通り会計監査１名が一身上の都合に

より辞任することになりましたのでお知ら

せいたします。 

1、辞任する会計監査  

会計監査 大久保貴之さん 

2、辞任年月日 

令和 3 年 11 月 10 日 

3、その他 

後任には霜越新さんが会計監査に就任する

ことが運営委員会にて承認されましたの

で、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

親子でフルーツポ

ンチを作りました 

記念誌を家族

で楽しく読み

ました 

子どもと冨貴島小学校

の歴史を知ることがで

きてよかったです 

70 周年記念式典が行われました 
～感染症対策の為制限下でしたが、大変多くのみなさんのご協力のおかげでよい式典となりました～ 

 

11月6日 


